
VERBALE n. 4 a.s. 2024/25  
  

  
Il giorno 17 dicembre 2024 alle ore 14:30 si è riunito il Collegio dei Docenti dell’IIS Carlo 
Matteucci nell’aula magna della sede centrale, per discutere e deliberare sui seguenti punti all'o.d.g.:  
  
1) Approvazione verbale seduta precedente e comunicazioni del DS; 
2) Elaborazione PTOF triennio 2025/28; 
3) Criteri di selezione docenti accompagnatori al viaggio di istruzione all’estero; 
4) Proposta criteri generali di formazione delle classi prime e criteri di precedenza nell’ 
accoglimento delle domande di iscrizione a.s. 2025/26; 
5) Attività di recupero delle carenze del I quadrimestre; 
6) Proposta ”Torneo di Istituto Calcio a 5”; 
7) Adesione Progetto Erasmus KA220 “Entrerpreneurs 2025”; 
8) Sostituzione incarico di coordinatore delle classi 1F e 2F; 
9) Filiera formativa tecnologico professionale – Attivazione percorsi sperimentali per l’a.s. 
2025/26 

 
Risultano presenti dal foglio firme 108 docenti. Constata pertanto la validità del numero legale, si 
passa all’esame dei punti all’o.d.g. secondo l’atto di convocazione.  
In assenza del segretario verbalizzante, prof.ssa Nicoletta Londei, viene nominato in sua vece il 
prof. Riccardo Di Lorenzo. 
  
1) Il DS chiede al Collegio di approvare il verbale della seduta precedente del 16 ottobre 2024 senza 
darne preventiva lettura, in quanto già pubblicato nell’area riservata ai docenti del sito-web 
dell’Istituto.  
Il Collegio, all'unanimità dei presenti, approva il verbale della seduta precedente.  
  
Il DS, prima di passare all’esame dei punti all’o.d.g., dà le seguenti comunicazioni:  

• si informa il Collegio dell’opportunità presentata in via sperimentale agli studenti delle 
classi dei corsi LD e LSA di effettuare durante il periodo estivo un Summer Camp in lingua 
inglese presso lo Xenofone College di Ashford (Kent), organizzato dalla English Fit; 

• si ricorda a tutti i docenti che a partire dal 7 gennaio, in orario curricolare e con il 
coinvolgimento di tutte le discipline, avranno inizio per le classi prime dei corsi ITE, CAT e 
LSA i corsi DigComp, finanziati con i fondi del PNRR DM 65, sull’informatizzazione di 
base e sull’uso consapevole delle principali piattaforme digitali. 

  
2) Il DS dà la parola alla prof.ssa Silvia Giannì, FS dell’area 1, che riferisce al Collegio circa 
l’elaborazione da parte della relativa Commissione del PTOF relativo al triennio 2025/28, il documento 
di identità dell’Istituto, sulla base dell’Atto con cui il DS ha esplicitato gli indirizzi per le attività della 
scuola e le scelte di gestione. 
Si specifica che è stato possibile compilare solo le sezioni rese attualmente disponibili dal sistema. 
Il PTOF, così elaborato, verrà sottoposto ad approvazione del Consiglio d’Istituto e pubblicato sul 
portale “Scuola in chiaro” entro la data di inizio delle iscrizioni. 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti favorevoli, delibera l’elaborazione del PTOF 
relativo al triennio 2025/28, da sottoporre ad approvazione del Consiglio di Istituto (DELIBERA n° 
21). 



 
3) Il DS propone al Collegio i medesimi criteri di selezione dei docenti accompagnatori nei viaggi 
di istruzione all’estero deliberati nell’a.s. precedente, fermo restando che al fine di favorire la più 
ampia partecipazione si eviterà che uno stesso docente partecipi in qualità di accompagnatore in più 
viaggi e che il loro numero sarà proporzionale a quello degli studenti partecipanti in ciascuna delle 
due sedi: 
1) Numero di studenti partecipanti appartenenti alle proprie classi; 
2) Docenti in possesso di competenze linguistiche nella lingua del paese di destinazione (laddove il 
paese di destinazione non fosse di lingua inglese/francese/spagnola, verrà data priorità all’inglese); 
3) Pregresse esperienze in qualità di accompagnatore in viaggi all’estero. 
Per ciascuno studente con disabilità grave sarà previsto un singolo accompagnatore. 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti favorevoli, approva i criteri di selezione dei 
docenti accompagnatori nei viaggi di istruzione all’estero (DELIBERA n° 22). 
 
4) Il DS riferisce al Collegio che, in considerazione del numero di aule disponibili in ciascuna delle 
due sedi dell’Istituto e della loro capienza in termini di sicurezza (ai sensi del D. Lgs. 81/2008), 
delle risorse professionali in organico e delle richieste provenienti dal territorio anche in base al 
numero di preiscrizioni raccolte, possono essere attivate per l’a.s. 2025/26 fino a un massimo di sei 
classi prime in sede centrale (una a indirizzo Tecnico Tecnologico, tre a indirizzo Tecnico 
economico e due a indirizzo Liceo scientifico delle scienze applicate) e fino a un massimo di 
quattro classi in sede succursale (due a indirizzo Tecnico economico e due a indirizzo Liceo 
digitale).  
Quanto ai criteri di formazione delle classi prime per l’a.s. 2025/26, si propongono i seguenti: 
- omogenea distribuzione in base ai livelli di valutazione conseguiti negli esami di Stato (voto 
finale); 
- equa distribuzione di maschi e femmine, di alunni stranieri neo arrivati, di studenti con disabilità 
(max 2 per ciascuna classe); 
- presenza di fratelli/sorelle nella stessa sede/sezione; 
- richieste di abbinamento tra studenti (non più di due); 
- numero massimo di studenti per classe: 27 (26 in presenza di uno studente con disabilità 
certificata, 25 in presenza di due studenti con disabilità certificata).  
In caso di esuberi rispetto alle suddette disponibilità, verrà redatta graduatoria su ciascuna delle due 
sedi dell’Istituto e per ciascun indirizzo di studi, applicando i seguenti criteri: 
� Media dei voti conseguiti nella scheda di valutazione finale del secondo anno della scuola 
secondaria di I grado nelle discipline di base (Italiano, Matematica ed Inglese): 
1 punto – media  = 6 e fino a 6,5 compreso 
2 punti – media > 6,5 e fino a 7 compreso 
3 punti – media > 7 e fino a 7,5 compreso 
4 punti – media > 7,5 e fino a 8 compreso 
5 punti – media > 8 e fino a 8,5 compreso 
6 punti – media > 8,5 e fino a 9 compreso 
7 punti – media > 9 e fino a 9,5 compreso 
8 punti – media > 9,5 e fino a 10 
� A parità di punteggio di cui al punto precedente, si applicheranno i seguenti ulteriori criteri:  

1) presenza di fratelli/sorelle già frequentanti l’Istituto;  



2) distanza dal luogo di residenza al momento della presentazione della domanda di iscrizione 
alla sede richiesta dell’Istituto, calcolata tramite Google-Maps percorso in automobile. 

Verrà data precedenza in graduatoria, fino ad un massimo di due per classe, agli studenti con 
disabilità in possesso di certificazione di integrazione scolastica da consegnare entro il 28/02/2025 
in segreteria didattica. 
Verranno detratti 2 posti per ciascuna classe come quota riservata ad eventuali studenti non ammessi 
alla classe successiva nell’a.s. 2024/25. 
Per quanto riguarda l’indicazione della seconda scelta:  

- Non sarà possibile indicare il Liceo Digitale come seconda scelta. 
- Chi dovesse indicare un altro indirizzo presente all’interno dell’Istituto, confluirà in coda 

alla graduatoria, lasciando la precedenza a chi lo abbia indicato come prima scelta. 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti favorevoli, delibera circa i criteri generali di 
formazione delle classi prime e di precedenza nell’accoglimento delle domande di iscrizione a.s. 
2025/26, da sottoporre ad approvazione del Consiglio di Istituto (DELIBERA n° 23). 
 
5) Il DS propone al Collegio che, anche per il corrente a.s., in considerazione dello scarso numero 
di adesioni raccolte nei precedenti aa.ss. e delle concomitanti attività di sviluppo delle competenze 
di base attivate con i fondi del PNRR DM 19, al recupero delle carenze del I quadrimestre venga 
dedicata in orario curriculare la prima settimana di febbraio, coincidente con l’inizio del II 
quadrimestre. Pertanto, al fine di favorire lo svolgimento dei suddetti percorsi di sviluppo delle 
competenze di base, i docenti si asterranno dal proporre nelle classi nuovi argomenti di lezione o 
verifiche, dedicando le proprie ore ad un ripasso/potenziamento delle competenze, anche 
suddividendo gli studenti per gruppi di livello o utilizzando le modalità didattiche del cooperative 
learning e del peer to peer. 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti favorevoli, delibera circa le attività di recupero 
delle carenze del I quadrimestre (DELIBERA n° 24). 
 
6) Il DS presenta al Collegio la proposta avanzata dai docenti di Scienze motorie di organizzare un 
”Torneo di Istituto Calcio a 5”, da svolgersi a partire da gennaio in entrambe le sedi e con il 
coinvolgimento di tutte le classi. Viene data lettura del relativo Regolamento e del calendario degli 
incontri depositato agli atti (prot. 13952 del 16/12/2024). 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti favorevoli, approva lo svolgimento del  ”Torneo 
di Istituto Calcio a 5” (DELIBERA n° 25). 
 
7) Il DS dà la parola alla prof.ssa Silvia Giannì, che presenta al Collegio il Progetto Erasmus 
KA220 “Entrerpreneurs 2025”, in partenariato con altre nazioni europee (Olanda, Islanda, Svezia, 
Portogallo, Slovenia, Turchia), finalizzato alla sensibilizzazione e alla formazione di studenti e 
docenti sull’utilizzo dell’IA in ambito imprenditoriale per favorire il risparmio energetico. 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti favorevoli, delibera la partecipazione 
dell'Istituto al Progetto Erasmus KA220 “Entrerpreneurs 2025” (DELIBERA n° 26). 



 
8) Il DS comunica che si rende necessario sostituire la prof.ssa M. Grazia Coccia, dal 13/12/2024 in 
dottorato di ricerca all’estero, nell’incarico di coordinatore delle classi 1F e 2F. Dà la propria 
disponibilità il prof. Francesco Chiodo. 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti favorevoli, ratifica la nomina del prof. 
Francesco Chiodo come coordinatore delle classi 1F e 2F (DELIBERA n° 27). 
 
9) Il DS propone al Collegio la candidatura per l’a.s. 2025/26 del corso CAT per l’attivazione dei 
percorsi sperimentali quadriennali concernenti la Filiera formativa tecnologico professionale. 
La proposta di candidatura deve prevedere la progettazione di almeno un percorso quadriennale, il 
coinvolgimento di un percorso di ITS Academy di area tecnologica coerente con l’indirizzo di 
riferimento, nonché la dichiarazione di impegno a costituirsi in rete e l’attivazione del partenariato 
con almeno un’impresa afferente all’ITS Academy coinvolto. 
Il percorso di studio sperimentale quadriennale dovrà naturalmente garantire agli studenti il 
raggiungimento degli obiettivi specifici di apprendimento e delle competenze previsti per il 
corrispondente profilo in uscita del quinto anno di corso. 
Partecipano alla discussione diversi docenti, che esprimono una serie di perplessità in ordine alla 
candidatura, non da ultimo la presenza di un percorso sperimentale già avviato all'interno 
dell’Istituto e che coinvolge molte risorse professionali. 
Si passa quindi alla votazione del punto all'o.d.g., con possibilità di esprimere il proprio voto 
(SI/NO) per alzata di mano e di inserire a verbale eventuali osservazioni.  
Il Collegio, all’unanimità dei presenti, con 108 voti contrari, non approva la candidatura dell’istituto 
per l’attivazione dei percorsi sperimentali quadriennali concernenti la Filiera formativa tecnologico 
professionale per l’a.s. 2025/26 (DELIBERA n° 27). 
 
Ultimata la trattazione dei punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 16:00. 
  
  
 Il Segretario (sostituto)                    Il Presidente  
     Riccardo Di Lorenzo                            Maria Gemelli  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


